

Enteramente de acuerdo

Sr. Director de ANCORA.

Con la tradicional complacencia con que el 99,99 por ciento de lectores degustamos cada semana los comentarios que del celuloide nos sirve ese magnífico crítico que en ANCORA comenta los estrenos y acontecimientos que pasan por nuestras pantallas, leí en su día la exacta, ponderada y substanciosa crónica que publicó a raíz de la presentación de «Moulin Rouge», en la cual su autor, al emitir su juicio, y sin ánimo de quitarle el menor mérito, coincide plenamente, palmo más palmo menos, con las líneas entusiastas que a esta cinta ha tributado la prensa de ambos continentes y que, además, ha sido distinguida con varios premios y menciones.

Salta a la vista que tan perfecta unanimidad, incluyendo en ella la de los propios franceses, no la habría logrado una película corriente y mediocre, ya que pese al mal estado del mundo, no hemos todavía perdido totalmente el juicio para no saber distinguir el salto de una liebre de la caída de un gato.

Vamos, empero, a admitir que exista una minoría discordante, como margen que damos siempre a la excepción para que nos confirme la regla.

Contra gustos no hay disputas, dice el adagio, aunque otro nos aclare a renglón seguido que gustos hay que merecen palos.

«Moulin Rouge» debió decepcionar, por ejemplo, a los que allí fueron para ver una película de «Can-can» al estilo revisteril de Esther Williams.

Así que, por favor, cuídemos un poco más las manifestaciones que se escriben y mayormente en un asunto que desde las alturas nos viene ya sentenciado.

Lo demás son ganas de perder el tiempo y sobretodo de desperdiciar un espacio. A no ser que ANCORA quiera ahora establecer una Sección de Circo, para dar cabida a las piruetas que pueda brindarle por escrito cualquier lector.

Atentamente suyo.

SPECTATOR

Honra a nuestros hijos ilustres y a nuestros bienhechores

Héte aquí que del mismísimo Nueva York, nada menos, llega una carta a la mesa de nuestra Dirección, en la cual su remitente, después del merecido elogio que prodiga al libro de Gaziol, «Una vila del vuitcents», y manifestar con cuanto agrado lo ha leído desde aquel lejano país, nos recuerda a los guixolenses el deber moral que tenemos pendiente con el distinguido escritor por haber dedicado las galas de su brillante pluma a glosar las gracias de nuestra ciudad, su origen, su tipismo y sus peculiares características. Sugiere, finalmente, el comunicante, la idea de rendir un colectivo homenaje al autor de dicha obra para así hacerle patente nuestra gratitud.

Muy bien por la sugerencia, y de acuerdo completo en su justificación. Es más, al socaire de ese propósito me viene en mientes el aldabonazo que recientemente dió en estas mismas páginas nuestro Director sobre la cuenta de la misma índole que tenemos por cancelar con el malogrado Ferrán Agulló, autor del bello y acertado nombre de Costa Brava al litoral marítimo de nuestras comarcas.

Buscando en el archivo de los recuerdos, ciertamente hallaríamos otros nombres de personas

que pasaron furtivamente por la vida de San Feliu y dejaron huellas dignas de mención a través de su pequeña historia. Tenemos un Asilo de Ancianos en cuyos primeros años llevaba el nombre de un benemérito guixolense; un Hospital, unos legados con nombres ilustres, una Fundación Remus; hubo un Colegio Vidal, obras todas que si bien unas ya no existen y otras viven a precario por ser tan distintas las realidades económicas de hoy de las que existían cuando se realizaron, no dejan de prestar — y las que fueron prestaron — inestimables servicios a la población, y que de no haber sido llevadas a cabo en su tiempo por patriotas guixolenses serían otros tantos problemas a resolver por las generaciones actuales.

Además y dentro de los dominios de las letras y de las artes, no sería difícil encontrar otras figuras vernáculas, cuya trayectoria en este mundo dejó una estela indeleble en los anales ciudadanos. Muy recientemente, y por no citar más, tenemos al genial Julio Garreta (otro ínciso en el plan de homenajes: el carillón propuesto por E. Bardas sonando las notas iniciales de «Juny»). De éste ostentamos un monumento en Jardines Mu-

nicipales pero no estaría por demás dedicarle algún otro recordatorio.

Estoy seguro que podría confeccionarse una lista bastante larga de prohombres guixolenses dignos de figurar en una antología.

A mi vez, pues, y añadiendo una sugerencia más a las ya citadas y a las que puedan surgir sobre el mismo tema, hallaría acertado dedicar cada año un día determinado al reconocimiento de los méritos de un personaje, oriundo o no de la ciudad, que en uno u otro sentido hubiera aportado gloria a la historia local, o realizado hechos u obras de importancia. A la par que patentizaríamos gratitud hacia nuestros bienhechores, contribuiríamos a hacer más ejemplares sus virtudes.

Podría crearse, por ejemplo, el «Día del Guixolense Distinguido», o algo parecido, tal como está hoy en uso para enaltecer y honrar tantas otras actividades humanas. Con la colaboración de las diversas entidades y organismos oficiales y sin ningún sacrificio extraordinario por parte de nadie, me parece podría muy bien llevarse a término, sino éste, un proyecto de homenaje a él parecido.

XAVIER

socios han sido provistos de un magnífico Carnet del Club.

Las actividades del Club se manifiestan con el ingreso de nuevos socios.

Invitamos a todos los aficionados y simpatizantes a este científico y noble juego a que aporten su colaboración, inscribiéndose socios del Club mediante la módica cuota mensual de 2 ptas. Además de las manifestaciones ajedrecistas locales se van ultimando excursiones colectivas acompañando a los componentes del equipo local, a precios muy módicos.

El día 2 de Mayo próximo Ferias de Figueras, viaje de

acompañamiento de nuestro equipo que va a contender con el de Figueras. Salida por la mañana y regreso a la salida del teatro, por la noche. Entre otras excursiones preparadas para el verano es un match, con el Club de Palafrugell, con estancia hasta media tarde, en una de las hermosas playas de aquella localidad. Todos los socios podrán participar de estas ventajas



Club Guixolense de Ajedrez

Campeonato Social 1954

Con entusiasmo y bastante igualdad de fuerzas entre los jugadores participantes, se ha jugado la 6ª. ronda. La 2ª Categoría se ha visto aumentada con un nuevo plantel de jóvenes jugadores, ingresados al Club ultimamente, lo que da mayor interés. Asimismo los

J. A. R.
Materiales para la construcción
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA CALEFACCION - SANEAMIENTO

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA INSTALACION, PERO USTED DEBE ASEGURARSE QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguera, 13—Teléf. 161

RADIOS DE LAS MEJORES MARCAS

Reparaciones de Radio por personal técnico

DISCOS CON LAS ULTIMAS NOVEDADES

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

I. ROCA

TELÉFONO 239

TALLER MECÁNICO de

A. PERNAL

Dispone de 2 motores a gasolina diferentes tipos y potencias, que ofrece a **PRECIOS REDUCIDOS**

GARAJE CENTRAL

El pasado domingo se suspendieron todos los encuentros de fútbol de Categoría Regional

Muy acertadamente — para no lesionar los intereses de los clubs modestos— la Federación Catalana de Fútbol, vista la persistencia del mal tiempo y el estado de los terrenos de juego, suspendió todos los encuentros que debían jugarse el pasado domingo, de la Primera Categoría Regional, Liga Comarcal, Aficionados, Juveniles y Amistosos.

Esta fecha suspendida se considera aplazada, hasta que los organismos federativos señalen el día que deba celebrarse, por lo tanto, el próximo domingo continuarán normalmente las competiciones con la celebración de los partidos que figuran en los respectivos calendarios.

Próxima Jornada

Samboyano—Mollet
Figueras—La Cava
Guixols—Tárrega
San Celoni—Manlleu
Vilafranca—Igualada
Puigreig—Calella
Pueblo Seco—Amposta
Júpiter—Anglés
Moncada—Hércules

ANTONIO MARTÍ
ANTIGUA Y ACREDITADA

Casa Gareta

La Casa de los GABARDINAS, y de las MANTAS DE LANA DE MALLORCA directas de Fábrica, Precios baratísimos
Plaza España, 17 - SAN FELIU DE GUIXOLS

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hotel "LES NOIES"

BARBERIA BASART

PASTELERIA

La Vienesa

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones

Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Aguas carbónicas

La Mascota